



ROULE-DONS

Des jeunes roulent de Kingston à Laval pour prévenir la **détresse psychologique**: 2^e Édition de l'événement

LE DÉFI • Parcourir **370 km en vélo de Kingston à Laval**
• dans un délai de **2 jours** (6 et 7 juin 2020)

L'OBJECTIF • Amasser une somme de **12 000 \$**
• pour la **Fondation Jeunes en Tête**
• et sensibiliser à la **détresse psychologique**
(chez les jeunes de 11 à 18 ans)

LEVIER DE COMMANDITES :

ANGE GARDIEN (COMMANDITAIRE OFFICIEL)	1 500 \$	<ul style="list-style-type: none">• Logo grand format sur jersey et cuissard• Publication dédiée sur les réseaux sociaux Facebook, Twitter et Instagram• Mention sur le site rouledons.ca
PROTECTEUR	750 \$	<ul style="list-style-type: none">• Logo moyen format sur jersey• Publication dédiée sur les réseaux sociaux Facebook, Twitter et Instagram• Mention sur le site rouledons.ca
MOBILISATEUR	400 \$	<ul style="list-style-type: none">• Logo petit format sur jersey• Publication dédiée sur les réseaux sociaux Facebook et Instagram• Mention sur le site rouledons.ca
DONNATEUR	Dons	<ul style="list-style-type: none">• Reçu fiscal

Le jersey et le cuissard seront aussi portés lors du Subaru IRONMAN 70.3 Mont-Tremblant par un membre de l'équipe.

La détresse psychologique peut survenir à tout moment, chez n'importe qui, elle doit être mieux détectée et mieux soutenue par notre entourage.



Roule-Dons est un événement organisé par des étudiants qui ont à cœur la prévention de la détresse psychologique chez les jeunes et qui désirent amasser des fonds pour la Fondation Jeunes en Tête.

rouledons.ca

rouledons@gmail.com

Cédrick Côté: 514 983-6604

@rouledons

roule-dons

@rouledons